

Elle... - 1/2

C'est l'histoire d'un matin de septembre un peu particulier pour Lui quand il se réveille dans son lit à côté d'Elle...

Je suis né le 16 juillet 1984 à 10h45, j'ai une sœur de 7 ans de plus que moi et c'est tout, pas d'autre frère ou sœur.

J'effectue ma rentrée en deuxième année de faculté de sport, mais il fait un orage monstre en ce mardi 6 septembre 2005.

... Mercredi 07/09/2005... 10h 00min 01s...

"Bip... Bip... Bip"

Après une nuit agitée, dû aux orages qui sévissent sur la région, je vais pouvoir tranquillement profiter de cette journée où tout les cours ont été annulés par monsieur le préfet.

Je suis encore tout endormi quand je me rends compte que je ne suis pas seul dans mon lit. Qui cela peut-il être ? Qu'est-ce que j'ai fait hier soir ? Je ne me souviens plus de rien, ma mémoire est trouble...

- Hum... Bonjour ! Me fis-t-elle en m'enlaçant.

- Bonjour, ça va ? Bien dormi ? Lui répondis-je.

- Oh que oui ! Et toi ?

- Je me souviens plus...

- Quoi, qu'est-ce que tu racontes encore ?

- Je ne me souviens ni de ma nuit, ni de la soirée d'hier. Qu'est-ce que j'ai fait, qu'est-ce qu'on a fait.

- Qu'est-ce qu'il t'arrive ? Tu as perdu la mémoire ?

- Euh... à vrai dire il y a un peu de ça... Mais c'est principalement sur les dernières 24h que je ne me souviens plus de grand-chose.

- Dis déjà ce dont tu te souviens, peut-être que le reste te reviendra. Me dit-elle.

- Je me souviens qu'hier c'était la reprise des cours, que je devais avoir foot à 10h à Jacou mais qu'avec la pluie je n'y suis pas allé ; qu'à la fac rien n'était marqué ni le matin ni l'après-midi ; hier soir à la télé, ils ont parlé de l'annulation des cours en universités pour aujourd'hui et qu'il faisait un orage monstrueux.

- C'est tout ?

- Oui... Malheureusement. Dis je en faisant la moue triste et désolée.

- Bon alors je vais essayer de te rafraîchir la mémoire en te rappelant ce qu'on a fait hier.

- Merci.

- De rien c'est normal entre nous de s'aider. Me dit-elle avec un grand sourire.

C'est alors qu'elle se mit à me raconter toute notre journée de la veille :

"Hier matin, on s'est rendu ensemble à la fac, pour avoir des infos sur la journée. Toi pour le foot, moi pour le tennis ? Mais il n'y avait rien de marqué. N'est rentré à l'appart vers 10h30, en se prenant un nouveau déluge sur le chemin. On s'est posé sur le canapé en mettant un divx sur ton portable, c'était "Warnings". Puis on a mangé vers midi et demi tout en regardant "Smallville" sur la six puis le six minutes midi et le 13h de France 2. Notre repas était composé de croque-monsieur et de compotes de fruits. Puis on est retourné à la fac vers 13h50, mais toujours aucune info nulle part. On est alors descendu en ville pour recharger nos cartes de tram mais arrivé à l'agence devant la gare, un des vigiles nous a annoncé qu'il fermait pour que les employés puissent rentrer chez eux. On a alors décidé de faire de même. Une fois rentré, on a regardé Constantine sur ton pc, puis on a zappé sur la télé en étant allongé sur le clic-clac. On a mangé après les guignols, c'était pizza au menu. Après on a tranquillement regardé "Final cut" puis on a éteint ton portable pour dormir vers 23h. Et la suite, ben, c'est ce matin, le réveil."

- Ok... Dis je en prolongeant ma diction pour montrer comme j'étais perdu.

- Ce que je t'ai dit ne te rappelle rien ?

- Franchement... Non, je suis quasi toujours aussi perdu.

- Ben si tu veux, tu n'as qu'à me poser des questions et j'essayerais d'y répondre du mieux que je peux.

Elle... - 2/2

- Merci ça va peut être m'aider, mais je risque de te poser des questions bizarres ou embarrassantes.
 - C'est pas grave, vas-y.
 - Ok, qu'est ce que l'on a fait cette nuit ? Lui demandais-je.
 - Ben on a dormi gros bêta va. Tu crois quoi ?
 - Non, rien... Je sais pas. Aujourd'hui on passe la journée ensemble ?
 - Ben oui à moins que tu en as marre de moi ?
 - Non pas du tout. Mais si tu avais d'autres projets ou je ne sais quoi ?
 - Ben non, j'aime bien être avec toi.
 - Merci c'est gentil. Dis je en rougissant.
 - De rien c'est normal.
 - Qu'est ce que tu veux faire aujourd'hui ?
 - Je ne sais pas, comme tu veux ?
 - Ben ça ne va pas beaucoup m'aider à retrouver la mémoire.
 - Oui je suis désolé mais je préfère quand c'est toi qui décide de ce que l'on fait.
 - Ok, je vais y réfléchir. Je peux te poser une question embarrassante ?
 - Oui je t'ai dis.
 - Tu est qui en fait ?
- C'est là qu'elle me regarda avec stupéfaction et tristesse avant de me dire
- Mais c'est moi, Mélanie... Ta sœur jumelle...

Je restai là, dans mon lit, ébahi, hébété, surpris, décontenancé et encore plus perdu qu'avant. J'ai longtemps cru que j'avais du avoir une sœur jumelle, j'ai longtemps espéré cela ; pouvoir vivre la relation spéciale qu'entretennent des jumeaux. Mais il fallait que je me fasse une raison, je n'avais pas de sœur jumelle.

Et voilà que ce matin, ce 7 septembre, je me réveille avec ma jumelle dans mon lit. Mais est-elle vraiment ma jumelle ? N'est ce pas une mythomane ? Ou une illusion de mon esprit ? Ou suis-je tout simplement en train de rêver ?